



Serie: PADRE NUESTRO RECUERDA...

Tema: ¿Cuántas veces debo perdonar?

📖 Texto: Mateo 18:11-35

¡QUE VENGAN A PEDIRME PERDON! Esta es la frase que brota rápidamente del corazón y de los labios de personas que se sienten heridas y guardan rencor en su alma y en su corazón. Además es lo que el mundo quiere imponer. **Romanos 12:1**. Lamentablemente debido a la dureza del corazón muchas veces un pequeño problema llegó a causar estragos en familias, en iglesias o en diferentes asociaciones. Por lo cual consideremos:

I- ¿PARA SOLUCIONAR LA SITUACIÓN, QUIEN DEBE DAR EL PASO INICIAL PARA LA RECONCILIACIÓN?

Humanamente se espera de que la persona que ha sido ofensiva ya sea con palabras o con hechos, sea quien tome la iniciativa para pedir perdón. Pero en el reino de Dios el Señor Jesucristo habla de otro nivel diciendo que el que debe dar el primer paso es quien ha sido víctima. La realidad muestra que el mayor enemigo para la reconciliación es el orgullo. **Proverbios 21:24** presenta una realidad que todo hijo de Dios debería tener en cuenta. Nunca debería salir de la boca de todo aquel que se considera siervo en el reino de Dios palabras burlonas, ofensivas o hirientes. **Salmo 141:3** por tal motivo la oración del salmista muestra el cuidado que a diario deberíamos poner en cada una de nuestras palabras. **Filipenses 2:5-8** Muestra la actitud que como hijos de Dios debemos tomar, al seguir como ejemplo el actuar del Señor Jesús. La actitud del sistema que nos rodea va en contra de la actitud que Jesucristo ha dejado. Muchas veces el cristiano no es comprendido porque aunque no es el culpable da el primer paso para la reconciliación.

II- LA ACTITUD DE ABRAHAM ANTE SU SOBRINO LOT. Gn 13:7-

El constante rose entre los siervos de Abraham y Lot terminaban en contiendas en las cuales ya no era posible una reconciliación. Abraham tenía la razón y el derecho, pero él es el que da el primer paso y le da la opción a su sobrino quien no tenía derecho alguno pues la promesa era sobre Abraham y no sobre Lot. Esta verdad tantas veces es pasada por alto, pero tanto el ejemplo del Señor Jesús según **Filipenses 2** y también el ejemplo de Abraham muestran un final victorioso para aquel que dio el primer paso aunque no era el culpable de la ofensa.

III- LA MEDIDA DE CRISTO EN EL PERDON. Colosenses 3:13.

El apóstol pablo escribiendo su carta a los colosenses describe algo para ser tenido en cuenta para que haya verdadera comunión y reconciliación, esa expresión paulina dice: soportándoos y perdonándoos. **Colosenses 3:13**. Toda iglesia que se considera espiritual debería mantener esta verdad en alto, poniéndola en práctica en toda ocasión que sea necesaria. La segunda parte del **vs13** dice que la medida es como Cristo nos perdonó. Lo que el Señor marcó debe ser respetado y puesta en práctica cuando sea necesario.

CONCLUSION:

Perdonar es imitar a Dios en su trato con la humanidad, Él no la abandonó, ni la humilló cuando la humanidad le abandonó, al contrario se acercó a través de Su hijo y le dio el acceso a la salvación. Por lo cual en la cruz del calvario Jesucristo dijo: perdónales porque no saben lo que hacen.